

Wien, am Donnerstag, den 19. August 1926.

Freie städtische Aerztestelle. Im Karolinen Kinderspital der Stadt Wien wird ein Assistenzarzt aufgenommen. Die Einberufung erfolgt voraussichtlich am 1. Oktober 1926. Gesuche um diese Stelle sind mit den entsprechenden Personaldokumenten und Verwendungszeugnissen und Belegen bis längstens 4. September an die Kanzlei der Verwaltungsgruppe für Personalangelegenheiten im Neuen Wiener Rathaus zu richten. Nähere Auskünfte werden in der Magistratsabteilung 9 in Wien, I., Rathausstrasse 9 II. Stock Tür 5 täglich von 11 Uhr bis 1 Uhr erteilt.

Unbehobener Prämiengewinn. Am 1. Juli fand die Prämienziehung der Wasserkraftwerke-Obligationen der zweiten Emission statt. Der Treffer im Werte von 100.000.000.-- Kronen fiel auf Serie 2 Nummer 2964. Da sich der Gewinner der Prämie bis heute noch nicht gemeldet hat, wird er aufgefordert, die Prämie bei der Wasserkraftwerke A.G. zu beheben.

Achtung beim Lösen von Rückfahr Scheinen auf der Stadtbahn. Zur Erleichterung des Verkehrs und zur Bequemlichkeit des Publikums können auf der Wiener elektrischen Stadtbahn schon beim Fahrtantritt Fahr Scheine für die Rückfahrt gelöst werden. Die Rückfahr Scheine sind jedoch bei den Kassen ausdrücklich als Rückfahr Scheine zu verlangen, weil sie sonst abgestempelt werden und dann für die Rückfahrt ungültig sind.

Wiederaufnahme des normalen Verkehrs der Strassenbahnlinie 65. Von Freitag an wird die Strassenbahnlinie 65, die wegen Gleisumlegungen vorübergehend von der Triesterstrasse abgelenkt wurde, wieder von der Troststrasse über die Triesterstrasse und Wiedner Hauptstrasse zur Kärntnerschleife und zurück geführt.

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Die Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung wird ununterbrochen fortgesetzt. So wird im Laufe dieser Woche auf der Wieden in der Windmühlgasse, in Meidling und Hietzing auf dem Gaudenzdorfergürtel bis zur Hertagasse, in der Schönbrunner Schlossstrasse und auf der Schlossbrücke, in Hernals in der Ortliebasse und Bergsteiggasse und in Floridsdorf auf dem Bruckhaufen die neuhergestellte elektrische Strassenbeleuchtung mit 135 hochkerzigen Glühlampen in Betrieb gesetzt.